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O governador  Tarcísio de 
Freitas visitou nesta terça-fei-
ra (9) as obras para melhorar 
o tráfego de veículos na Rodo-
via Castello Branco (SP-280) 
nos municípios de Osasco e 
Barueri. Os serviços somam 

R$ 1,2 bilhão em investimen-
tos e incluem a nova alça de 
acesso a Osasco e a implan-
tação de faixas adicionais e 
vias marginais em Barueri. O 
prefeito de Barueri, Rubens 
Furlan, ao lado do vice-pre-

feito, Beto Piteri, também 
acompanhou as visitas técni-
cas do governador, junto com 
o prefeito de Osasco, Rogério 
Lins, e o prefeito de Itapevi, 
Igor Soares, e seu vice-prefei-
to Teco.
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Governador vistoria obras de faixas 
adicionais e marginais na Castello 

Beto Piteri terá os apoios de Furlan, 
Tarcísio e 209 candidatos a vereador
Beto entrou forte na disputa para prefeito de Barueri como sucessor de Furlan com apoio do governador Tarcísio de Freitas
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Orar é uma 
necessidade 
do seu espírito

devocional

Neste trecho, Jesus 
está ensinando sobre a 
oração. Ele não está con-
denando orações feitas 
em público em voz alta, 
mas critica a intenção de 
pessoas hipócritas que 
oram com o objetivo de 
impressionar os outros.

Jesus nos instrui a 
orar em particular, lon-
ge dos olhares alheios. 

O foco dessa orientação 
não é necessariamente 
o local da oração, pois 
Deus nos ouve em qual-
quer lugar, mas sim o 
propósito de cultivar 
um relacionamento ín-
timo com Ele, reconhe-
cendo Sua presença e 
buscando um contato 
mais profundo.

Deus realiza mila-

“E, quando orardes, não sereis como os hipócritas; porque 
gostam de orar em pé nas sinagogas e nos cantos das 
praças, para serem vistos dos homens. Em verdade vos 
digo que eles já receberam a recompensa. Tu, porém, 
quando orares, entra no teu quarto e, fechada a porta, 
orarás a teu Pai, que está em secreto; e teu Pai, que vê 
em secreto, te recompensará.” (Mateus 6:5-6)

gres, mas não deve ser 
visto como uma “máqui-
na de fazer milagres”. 
Ele é uma pessoa que 
deseja um relaciona-
mento próximo conosco.

Portanto, a oração 

não deve ser uma obri-
gação ou uma prática 
mecânica; ela deve ser 
uma conversa sincera 
com nosso Pai, na qual 
falamos com Ele e ouvi-
mos Suas palavras – um 

privilégio maravilhoso.
Quando nos desco-

nectamos das distra-
ções do dia, focamos e 
nos conectamos inten-
cionalmente com Deus, 
experimentamos algo 
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poderoso: somos envol-
vidos pela paz, tranqui-
lidade e alegria; somos 
renovados de forma so-
brenatural!

Como está a sua vida 
de oração? Em meio às 
suas atividades diárias, 
você reserva tempo para 
se conectar com seu 
Pai? Decida priorizar 
o tempo com a pessoa 
mais importante em sua 
vida. Estar com Jesus é 
uma necessidade do seu 
espírito!

Oração
Deus, quero valorizar 

mais meus momentos de 
oração. Ajude-me a orga-
nizar melhor meu tempo 
para reservar, todos os 
dias, um momento es-
pecial para conversar 
contigo. Escolho priori-
zar a Ti, pois isso é uma 
necessidade do meu es-
pírito. O Senhor é a pes-
soa mais importante em 
minha vida! Amém.
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barueri

Governador Tarcísio de Freitas esteve em Barueri para vistoriar obras de infraestrutu-
ra e mobilidade na Castello Branco que receberá mais de R$ 1 bilhão em investimentos

>obras

Governador vistoria obras de faixas 
adicionais e marginais na Castello 

O governador Tarcísio 
de Freitas  visitou nesta 
terça-feira (9) as obras 
para melhorar o tráfego 
de veículos na Rodovia 
Castello Branco (SP-280) 
nos municípios de Osas-
co e Barueri. Os serviços 
somam R$ 1,2 bilhão em 
investimentos e incluem 
a nova alça de acesso a 
Osasco e a implantação 
de faixas adicionais e 
vias marginais em Barue-
ri. O prefeito de Barueri, 
Rubens Furlan, ao lado 
do vice-prefeito, Beto 
Piteri, também acompa-
nhou as visitas técnicas 
do governador, junto 
com o prefeito de Osasco, 
Rogério Lins, e o prefeito 
de Itapevi, Igor Soares, e 
seu vice-prefeito Teco.

“É fundamental 
construir bons projetos 
e ter a capacidade de 

Beto entrou forte na disputa para prefeito de Barueri como sucessor de Furlan com apoio do governador Tarcísio de Freitas
O vice-prefeito e se-

cretário de Governo de 
Barueri, Beto Piteri, en-
trou forte na disputa para 
suceder o prefeito Rubens 
Furlan. Além do apoio 
incondicional de toda a 
família Furlan, na sema-
na passada, Beto se filiou 
ao Republicanos, partido 
do governador do Estado, 
Tarcísio de Freitas, que 
vai apoiá-lo na disputa 
das eleições municipais 
que acontecem em outu-
bro. Beto também terá ao 
seu lado 209 candidatos a 
vereador que prometem 
bater de porta em porta 
para defender o legado 
de Rubens Furlan e a 
continuidade do traba-
lho pelas mãos de Beto 
Piteri, que é seu homem 
de confiança.

“Meu pré-candidato 
a prefeito é o Beto Pite-
ri! Ele está comigo há 
mais de vinte anos. O 
Beto sabe tudo dessas 
últimas décadas de Ba-
rueri, eu confio no Beto 
e tenho certeza que ele 

Beto Piteri será candidato a prefeito 
de Barueri pelo Republicanos, mesmo 
partido do Governador Tarcísio de 
Freitas, que abonou FiliaçãoFo
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atrair a iniciativa priva-
da para ganhar agilida-

de e fôlego financeiro. 
A gente está na Castello 

vendo a expansão das 
vias marginais, a cons-

Beto Piteri terá os apoios de Furlan, 
Tarcísio e 209 candidatos a vereador

contará com a confiança 
também do nosso povo. 
E isso vai ser muito im-
portante, principalmen-
te, para a manutenção 
e a condução da saúde, 
educação, que tem sido 
a preocupação da gen-
te”, comentou Furlan. 

“O prefeito só conse-
gue indicar um sucessor 
se ele estiver bem avalia-
do, e a partir do momento 
que ele estiver bem ava-
liado ele acaba transmi-
tindo para a população 
que é importante que este 
trabalho tenha uma con-
tinuidade. Na verdade, é 
isso que está acontecen-
do aqui em Barueri, fruto 
do trabalho, de tudo que 
foi construído ao longo 
desse tempo de manda-
to e a confiança que foi 
construída com a popu-
lação”, enfatizou o gover-
nador Tarcísio.

trução de duas pontes 
sobre o Tietê, o trevo de 
Barueri. São interven-
ções importantes de R$ 
1 bilhão de investimen-
tos só nessa extensão e 
que vão ter repercussão 
enorme na mobilida-
de urbana”, afirmou o 
governador. “Então, é 
fundamental fazer par-
cerias com o capital pri-
vado e concessões para 
alavancar a capacidade 
de investimentos”, com-
pletou Tarcísio.

R$ 232 milhões
Em Osasco, o inves-

timento é de R$ 232 mi-
lhões para a construção 
do novo acesso à cidade. 
O motorista poderá sair 
da Castello Branco em 
direção à Avenida Fauad 
Auada por meio do via-
duto, na altura do km 15. 

A infraestrutura passa so-
bre as pistas da rodovia, 
o Rio Tietê e o Complexo 
Viário Maria Campos. Ao 
todo, a obra gerou mais 
de 3,6 mil empregos dire-
tos e indiretos.

R$ 1 bilhão
Já em Barueri, os 

serviços envolvem a im-
plantação de vias mar-
ginais entre o km 22,5 e 
o km 27, além de faixas 
adicionais no eixo prin-
cipal da Castello Bran-
co entre o km 27 e o km 
31,6. O aporte é de mais 
de R$ 1 bilhão, com 21 
mil empregos gerados. 
O projeto também prevê 
a implantação de sina-
lização, elementos de 
segurança, pontes, via-
dutos e passarelas, além 
de sistema de drenagem 
e contenção.

Incógnita
A fala do governador 

Tarcísio de Freitas co-
loca uma incógnita na 
candidatura do ex-pre-
feito Gil Arantes, que 
tenta voltar ao poder. 
Gil governou Barueri 
entre 2013/2016 e como 
chefe do Poder Execu-
tivo poderia disputar a 
reeleição em busca de 
um novo mandato, afi-
nal, se ele fosse um bom 
prefeito e tivesse a ges-
tão aprovada pela po-
pulação, certamente se-
ria candidato, mas não 
foi isso que aconteceu. 
Gil, enfraquecido poli-
ticamente, decidiu ficar 
fora da disputa pela 
reeleição por ter sua 
administração mal ava-
liada pela população 
e temer a derrota para 
Rubens Furlan e Beto 
Piteri, que foram vito-
riosos nas eleições de 
2016 com 143.250 votos 
(84,73%) e nas eleições 
de 2020 com 145.377 vo-
tos (85,35%).



Sexta-feira, 12/abril/2024 www.newsoeste.com 4/newsoeste

cajamar
Tarcisio do Mercado quer Tarifa Zero 
no transporte aos finais de semana
Solicitação do vereador visa garantir transporte público gratuito para moradores aos finais de semana e feriados

Proposta do vereador 
Tarcisio do Mercado 
recebeu grande apoio 
da população nas 
redes sociaisFo
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O vereador de Caja-
mar, Tarcísio do Merca-
do, apresentou durante a 
última sessão da Câmara 
Municipal uma Indicação 
Parlamentar ao prefeito 
Danilo Joan solicitando 
que seja concedido aos 
moradores transporte pú-
blico gratuito aos finais 
de semana e feriados. 
Segundo a proposta, esta 
ação contribuiria com a 
qualidade de vida das fa-
mílias cajamarenses que 
moram afastadas do Cen-
tro, Polvilho e Jordanésia, 
aonde se encontram os 
Parques Municipais.

“Solicitei ao prefeito 
Danilo Joan que garanta 
Tarifa Zero no transpor-
te público municipal aos 
finais de semana e feria-
dos. Esta medida vai ga-
rantir o acesso da popu-

lação às áreas de lazer do 
município, em especial 
aos Parques Cajamar Fe-
liz de Jordanésia e do Pol-
vilho, além disso, vai aju-
dar famílias que moram 
em bairros distantes a se 
encontrarem mais vezes. 
O que eu quero com esse 
pedido é que todos os mo-
radores, principalmente 
os mais humildes, te-
nham transporte gratuito 
para usufruir das áreas de 
lazer e também ampliar a 
vida social nas comuni-
dades”, disse Tarcisio.

Caminhada Abril Azul 
promove conscientização 
sobre o autismo

A Caminhada Abril 
Azul, um evento dedicado 
à conscientização sobre o 
Transtorno do Espectro Au-
tista (TEA), foi realizada no 
sábado, 06 de abril, e con-
tou com a participação de 
professores e funcionários 
do Centro de Atendimento 
Educacional Especializado 
(CAEE), entidades sociais 
como APAE, Bombeiros 
Mirins e famílias atípicas. 
Celebrado mundialmente 
em 2 de abril, o mês de cons-
cientização sobre o autismo 
visa promover a inclusão 
das pessoas com autismo 

na sociedade. É um período 
dedicado à reflexão sobre a 
importância da inclusão e 
da compreensão em nossa 
comunidade.

A caminhada teve início 
no Parque Cajamar Feliz, 
localizado no Polvilho, e 
percorreu na Avenida Te-
nente Marques até chegar ao 
Campo do Polvilho. Durante 
o trajeto, os participantes 
puderam demonstrar seu 
apoio à causa, comparti-
lhando experiências e for-
talecendo os laços de soli-
dariedade, enfatizando a 
importância da inclusão.

>saúde
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santana de parnaíba
Marcos Tonho participa da Operação 
Cidade Segura em Santana de Parnaíba
Prefeito é policial militar e também entregou novo fardamento para os agentes da Guarda Civil Municipal

Prefeito Marcos Tonho acompanhou de perto a realização da megaoperação
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O prefeito de Santa-
na de Parnaíba, Marcos 
Tonho, na última sexta-
-feira, 05 de abril, parti-
cipou da Megaoperação 
“Cidade Segura”, que 
teve início na Avenida 
Tenente Marques, região 
da Fazendinha, e reuniu 
todo o efetivo da Guarda 
Civil Municipal. Na oca-
sião, o gestor parnaiba-
no também apresentou 
o novo fardamento da 
GCM. “A Operação Cida-
de Segura tem o objetivo 
de coibir a entrada de 
ilícitos aqui na nossa 
cidade, carros produ-
tos de furtos ou roubos 
e, o mais importante, o 
tráfico de entorpecen-
tes. Aqui em Santana de 
Parnaíba o tráfico não 
tem vez”, disse Marcos 
Tonho.

Essa e outras ações 
de segurança têm pro-

Prefeitura 
entrega nova 
frota com 16 
ambulâncias, 
sendo 2 UTIs 
e 1 SAMU 

A Prefeitura de Santana 
de Parnaíba realizou a re-
novação de 100% da frota 
de ambulâncias do municí-
pio que atende às ocorrên-
cias em toda a cidade. Ao 
todo são 16 novas ambulân-
cias, dentre as quais duas 
UTIs (Unidades de Terapia 
Intensiva) móveis e uma 
para o SAMU (Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência). As UTIs têm capa-
cidade para prestar suporte 
em casos de maior comple-
xidade e estão equipadas 
com desfibrilador, bomba 
de infusão e respirador.

A unidade do SAMU 
tem como objetivo chegar 
precocemente à vítima 
após ter ocorrido alguma 
situação de urgência ou 
emergência, de natureza 
clínica, cirúrgica, traumá-
tica, entre outras. 

>saúde

porcionado importantes 
resultados à cidade. De 
acordo com os últimos 

dados divulgados pela 
Secretaria de Seguran-
ça Pública de São Pau-

lo (SSP), Santana de 
Parnaíba segue como a 
mais segura da região 

metropolitana e ainda 
apresentou redução ex-
pressiva em alguns indi-
cadores criminais. 

Queda na 
criminalidade
Na comparação en-

tre fevereiro de 2023 e 
fevereiro de 2024, por 
exemplo, o município 
apresentou queda de 
100% em homicídio do-
loso e estupro; 83,33% 
no número de estrupo 
de vulnerável; 29,17% 
em lesão corporal do-
losa; 26,67% em roubo; 
33,33% de redução em 
roubo de veículos e 25% 
em furto de veículos, 
além de não apresentar 
nenhuma incidência 
nos crimes de latrocínio. 
Em breve, a Prefeitura 
também vai entregar a 
nova Base da GCM que 
está em construção.
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entretenimento/esportes

“Godzilla e Kong: O Novo 
Império” chega aos cinemas

Em Godzilla e Kong: O Novo 
Império, é um novo capítulo no cha-
mado MonsterVerse, onde depois de 
terem se encontrado como inimigos 
em Godzila vs Kong, o poderoso 
Kong e o temível Godzilla se unem 
contra uma colossal ameaça mortal 
escondida no mundo dos humanos, 
que além de ameaçar sua própria 
existência também ameaça nossa 
espécie. Mergulhando profunda-

mente nos mistérios da Ilha da 
Caveira e nas origens da Terra Oca, 
o filme irá explorar a antiga batalha 
de Titãs que ajudou a forjar esses 
seres extraordinários e os ligou à 
humanidade para sempre. Dirigido 
novamente por Adam Wingard, 
a trama também trará de volta 
personagens conhecidos, além de 
introduzir um novo protagonista, 
interpretado por Dan Stevens.

O atacante Calleri correu contra o tempo para se 
recuperar e estar à disposição do São Paulo para o 
jogo contra o Cobresal, pela Libertadores, na última 
quarta-feira, 10 de abril, em meio à pressão sobre o 
trabalho do técnico Thiago Carpini. Autor do segundo 
gol do São Paulo na vitória por 2 a 0, no Morumbis, 
Calleri, porém, minimizou uma possível proteção 
excessiva dos jogadores ao trabalho de Thiago 
Carpini e disse que jogaria no sacrifício também por 
outros treinadores depois do rompimento de um cisto 
na perna direita.

Capitão na segunda rodada da fase de grupos 
da Conmebol Libertadores, Calleri ainda destacou a 
importância de elenco, diretoria e comissão técnica 
se unirem pelo bem do Tricolor. “Eu nunca vi um 
jogador tirar um treinador. Obviamente, vocês terão 
coisas para reclamar do Carpini, eu acho válido. As 
coisas táticas para reclamar dele. Mas hoje a gente 
ganhou, não da melhor maneira, claro. Eu queria 
ganhar de 7 a 0, fazer quatro gols, mas não deu. Não 
estou tão bem. Tenho que melhorar e vou fazer tudo 
para tentar jogar contra o Fortaleza”, disse Calleri.

Calleri minimiza pressão 
excessiva ao técnico 
Thiago Carpini no São Paulo

>estreia

Com mais de 20 anos de uma carreira 
sólida e reconhecida em todo o Brasil, a 
cantora Nívea Soares coleciona sucessos 
seja na carreira solo ou de sua época 
como uma das solistas do Diante do 
Trono. Só no Spotify, canções como 
“Filho do Deus Vivo”, “Teu Amor Não 
Falha”, “Que Se Abram os Céus” e “Reina 
Sobre Mim” somam mais de 60 milhões 
de views.

O single faz parte do álbum “Abre os 
Selos”, que em breve estará na íntegra 
em todos os apps de música. O projeto 
foi gravado na Igreja Batista da Lagoinha, 
em Belo Horizonte (MG), durante a 
Conferência Lugar Secreto, em novembro 
passado. O repertório traz faixas inéditas 
e as participações de Ana Paula Valadão, 
Gabriel Guedes e Marcela Tais.

Nívea Soares lança 
a canção autoral 
“Quem É Como 
Nosso Deus?”
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